



Camilo Villablanca Jara.
Concejal por Victoria

Van 7 meses de gestión de mis labores de Concejal, si contamos desde que asumimos que fue en diciembre del año 2024. Muchos vecinos piensan que llevamos más tiempo y puede ser por el trabajo que hemos realizado, cumplimos al iniciar el periodo con el que se votará una auditoría externa que debería estar durante este mes ingresada al mercado público. También hemos insistido en que se nos otorgue toda la información para realizar modificaciones de presupuesto que la Municipalidad nos solicita, esto para poder gestionar en forma

¿Cómo vamos?

eficiente y responsable los recursos de todos nosotros. Hemos puesto especial énfasis en realizar oficios para que se nos informe de diversos lugares públicos y posteriormente elaborar alguna sugerencia de desarrollo, también solicitamos oficios para sugerir mejoras en la oficina de Tránsito, investigaciones sumarias en caso de Licencias médicas, o resolver dudas de vecinos a través de los oficios. Otro de los trabajos más relevantes son los llamados "puntos varios" que son solicitudes prácticas de mejoras en la ciudad o de problemas que se presentan a oídos de los concejales y que luego indicamos al Alcalde para su mejora, en este punto el arreglo de calles en mal estado, de luminarias en nuestras vías públicas o canchas deportivas, también la señalética para que se marque correctamente, el evitar que algunos lugares se transformen en microbasurales también es una urgencia que intentamos se pueda lograr.

Y en ocasiones hemos ido un poco más allá con cambio de ordenanzas y también solicitudes en ese mismo sentido, como se que cambie nuestro plan regulador para beneficio de empresas, universidad, vecinos y cualquier persona que quiera regularizar sus terrenos o invertir en la ciudad, la actualización se hace necesaria y ya se ha dejado pasar mucho tiempo.

Estos 7 meses de arduo trabajo, con atenciones de público que duran jornadas completas, con salidas a terreno y visitas directa a los problemas que aquejan a los vecinos, tiene su confort en el cariño que expresan las personas al trabajo que uno realiza, si bien fuimos elegidos para esta labor por votación popular, estamos demostrando con hechos que mantendremos la misma actitud de campaña, transparente, directo hacia las personas, sin callar ante las irregularidades y en busca permanente de soluciones a sus problemas.